

"Die Harke" vom 18.09.2003

Brokeloh standhaft: Telefonzelle bleibt

Landesbergen. Wieder einmal Asterix und Obelix. Die Brokeloher haben erneut gezeigt, dass das Dorf „gallische Qualitäten“ besitzt; denn die alte gelbe Telefonzelle bleibt.

Die Deutsche Telekom hatte vor, das gute Stück mit einem so genannten modernen Basis-Telefon zu ersetzen. Das schmeckte den Brokelohern

nicht: Passt nicht ins Dorfbild, hieß es. Mit Hilfe der Landesbergener Verwaltung gelang mit der Telekom eine Vereinbarung, dass das gewohnte Telefon noch mindestens fünf Jahre als gelber Fleck nostalgisch wirkt. Den Sachverhalt teilte Gemeindedirektor Wilfried Henking dem Gemeinderat mit. (re)